



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Kunjungi Pantii Werda Karitas, Happy Tiger Club Bandung Bagikan Bingkisan Cinta Kasih ke Lansia



Hong Nian Juan

**BANDUNG (IM)** - Ketua Happy Tiger Club Bandung Hong Nian Juan Selasa (28/2) lalu memimpin 25 orang anggota mengunjungi Pantii Werda Karitas Cimahi untuk melakukan kegiatan amal.

Dalam kegiatan tersebut mereka menyerahkan sumbangan berupa lebih dari 50 bingkisan cinta kasih yang berisikan minuman Milo, Energen sereal, kopi, susu bubuk, susu kental manis, mie instan, biskuit, handuk, sabun mandi, pasta gigi dan lainnya diberikan kepada para lansia.

Hal ini sebagai ungkapan perhatian kepada para lansia agar merasakan sukacita memperoleh perhatian.

Kedatangan anggota Happy Tiger Club Bandung di Pantii Werda Karitas disambut hangat



Rombongan Happy Tiger Club berfoto bersama seluruh lansia penghuni Pantii Werda Karitas.

oleh Kepala Pantii Suster Philo yang juga menyampaikan ucapan terima kasih.

Hong Nian Juan dalam pidatonya menyapa para lansia. Pertama-tama dia memperkenalkan rombongan dan tujuan kedatangan mereka.

Kemudian mereka berbnyanyi bersama para lansia sehingga suasana menjadi hangat dan indah.

Perwakilan Pantii Werda Karitas memimpin doa dan berterima kasih kepada Tuhan atas berkat-Nya. Juga berterima kasih atas kedatangan Happy Tiger

Club Bandung. Hong Nian Juan dan Zhu Jian Zhen berinteraksi dengan para lansia, lalu berfoto bersama.

Saat akan berpisah, sejumlah lansia juga mengingatkan agar mereka harus datang kembali.

“Ada 10 lansia pria dan 23 lansia perempuan di Pantii Werda Karitas. Yang termuda berusia 62 tahun, dan yang tertua yaitu Chen Yue Niang yang berusia 94 tahun. Sebagian besar beragama Katolik, dan beberapa orang lainnya Kristen, Islam dan Budha. Sebagian besar orang tua ini adalah orang

tua yang kesepian dan janda dengan kesulitan keuangan, lajang, bercerai dan tidak memiliki anak. Atau mereka yang memiliki anak tetapi tidak mampu menghidupi mereka. Dua orang lansia pria memiliki pensiun yang sedikit, empat lainnya memperoleh bantuan keluarga atau gereja. Sisanya tidak ada seorangpun yang membantu. Pantii werda membutuhkan banyak hal diantaranya logistik, makanan, makanan kering, popok dan lainnya. Yang dibutuhkan hanyalah iman kepada Tuhan Yesus,” kata Suster Philo menjelaskan.

kan.

Pantii Werda Karitas dibangun tahun 1980-an, dan Agustus ini telah berusia 43 tahun. Pimpinan pantii kala itu biarawati Belanda. Dan dia pandai mencari badan amal asing untuk membantu pembiayaan. Setelah dia tiada, suster penggantinya adalah warga local. Suster Philo juga merupakan orang Papua.

Sehingga tak mampu menghubungi lembaga bantuan dari luar negeri lagi.

Pembiayaan hanya berdasarkan bantuan dari orang baik



Suster Philo.

hati dan dermawan. Namun di dasarkan niat awal, maka tujuan pendirian pantii jompo ini awalnya adalah untuk menampung dan membantu para lansia yang hidup sendiri dan tiada tempat bergantung. Maka pantii jompo tersebut akan terus beroperasi.

“Kami memiliki 22 karyawan disini dengan tugasnya masing-masing. Ada bagian administrasi dan lainnya. Karena sebagian besar lansia masih dapat mengurus diri mereka sendiri, namun mereka juga membutuhkan bantuan orang lain. Kami memiliki dokter dan perawat yang secara berkala memeriksa kesehatan para lansia. Puji Tuhan, sebagian besar lansia meski namun tidak menderita penyakit yang berat,” kata Suster Philo. • idn/din



Para lansia menyanyikan kidung pujian.



Pengurus Happy Tiger Club berfoto bersama Suster Philo.

## Dharma Wanita Yayasan Tri Dharma Sejahtera Sumut Peringati International Women's Day

**MEDAN (IM)** - Dharma Wanita Yayasan Tri Dharma Sejahtera Sumatera Utara, Sabtu (4/3) malam lalu mengadakan Peringatan International Women's Day, di Wisma Benteng Seafood Restaurant Medan.

Acara dihadiri oleh Ketua Pembina Liu Yong Quan, Wakil Ketua Chen Min Sheng, Ketua Dewan pengurus Lin Guo Fu, Wakil Ketua Cheng Wen Shun, Chen Hai Kun, Hong Ding Hui, Bidang Umum Chen Zhao Pei, Pengawas Chen Zi Zhong serta para pengurus dan warga Fuzhou Sumut.

Wakil Ketua Cheng Wen Shun memandu acara tersebut. Ketua Dharma Wanita Xu Yin Lan dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas dukungan dan bantuan dana para pengurus dan pengawas serta para warga.

Peringatan International Women's Day bermakna sangat penting. Hari tersebut diperingati untuk meningkatkan status perempuan di masyarakat serta mendorong persatuan dan ker-



Para pengurus dan pengawas berfoto bersama warga Fuzhou.



Pemenang games berhadiah.



Vocal group perempuan membawakan lagu Nuren Hua.

jasama diantara perempuan.

Demikian bersama-sama memperjuangkan hak dasar dan kebebasan perempuan. Juga memperjuangkan dan persamaan hak serta status laki-laki dan perempuan. Happy International Women's Day.

“Semoga kita semua muda selalu, keluarga dipenuhi kebahagiaan. Serta seluruh pengurus, pengawas serta warga Fuzhou diberkati kesehatan, bisnis yang baik serta sukses dalam segala hal,” ucapnya.

Acara hiburan dimeriahkan dengan line dance dan group dance Poco Poco. Juga ada acara games berhadiah, bernyanyi solo yang menampilkan Xu Rui Lian, Ye Yun Zhen, Lin Ni Ni, Li Heng Qi dan Chen Li Li berduet menyanyikan lagu, kuartet Chen Hai Kun, Chen Xing Quan, Chen Han Ting dan Lin Heng Qi yang menyanyikan lagu yang indah. Serta vocal group perempuan menyanyikan lagu “Dongfang Chenyun” dan “Nuren Hua”. • idn/din

## Tingkatkan Layanan Olahraga, Petra Christian University Bangun Ruang Gym untuk Mahasiswa dan Dosen

**SURABAYA (IM)** - PCU (Petra Christian University) kini memiliki fasilitas olah raga yakni ruang Gym yang diberi nama SkyFit@PCU.

Fasilitas untuk mahasiswa, dosen hingga tenaga kependidikan itu dibuka mulai Rabu (8/3).

Di bawah tanggung jawab Biro Administrasi Kemahasiswaan dan Alumni (BAKA), fasilitas

ini merupakan salah satu cara meningkatkan kualitas pelayanan menyeluruh untuk Unleash Talent (mengembangkan bakat) para mahasiswa.

“SkyFit@PCU hadir sebagai sarana menyalurkan potensi non akademik mahasiswa khususnya di bidang sports and arts”, ungkap Dr. Endo Wijaya Kartika, S.E., M.M., kepala BAKA PCU.

Peresmian dilakukan oleh Rektor PCU, disaksikan perwakilan Yayasan Perguruan Tinggi Petra (YPTK), para Wakil Rektor, diiringi doa oleh Samuel Soegiarto, S.Th., M.Th., selaku Kepala Lembaga Pengembangan Kerohanian dan Kepemimpinan Kristen (LPK3) PCU.

Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M. Eng., Rektor PCU

mengungkapkan rasa syukurnya atas pembangunan fasilitas baru ini.

“Puji Tuhan, akhirnya fasilitas ini resmi digunakan. Kami ingin menjadi kampus yang berkomitmen menjalankan Whole Person Education (WPE), semua mahasiswa PCU berkembang secara utuh, tidak hanya secara intelektual, tetapi juga sehat jas-

mani rohani dan berintegritas,” ujar Rektor yang berharap lulusan PCU menjadi pemimpin yang berkontribusi kepada masyarakat.

SkyFit@PCU berada di lantai 12 gedung Q dengan luas area mencapai 10 x 20 m2, kapasitas 25 orang.

Berbagai fasilitas disediakan mulai dari alat cardio yang terdiri

dari empat unit treadmill, empat unit sepeda statis, empat unit alat latihan beban dan sebagainya.

Setiap pengguna hanya dapat menggunakan maksimal dua jam saja setiap harinya secara gratis, dengan melakukan booking online.

Para mahasiswa nantinya juga bisa mengikuti kelas Yoga, Zumba hingga Muay Thai. • vivi



Rektor PCU menjajal salah satu alat di ruang gym.



Dosen PCU menjajal alat treadmill.



Salah seorang dosen menjajal alat chest press.

# Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK Bagikan 460 Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu di Bogor



Pengurus dan anggota Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK berfoto bersama.



Guo Xiang Sheng, Zhang Zhong Yao, Lin Song Da dan Zhang Xiao Ying berpartisipasi dalam pembagian sembako.

**BOGOR (IM)** - Pengurus dan anggota Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK, Minggu (5/3) lalu mengunjungi Kwan Im Bio, di Kampung Sadangan Kelurahan Lumpang Desa Kecamatan Parung Panjang, Kabupaten Bogor.

Rombongan yang beranggotakan Ketua Panitia Zhang

Zhong Yao, anggota Guo Xiang Sheng, Lin Song Da, Zhang Xiao Ying dan tokoh lainnya tersebut membagikan 460 paket sembako cinta kasih ke warga Tionghoa kurang mampu setempat.

Menurut Zhang Zhong Yao, ini adalah kegiatan amal ketiga "Kirimkan Kehangatan

dan Sebarkan Cinta Kasih" yang diselenggarakan Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK tahun ini.

Dia mengatakan, kegiatan amal pertama tahun ini adalah pembagian 800 paket sembako cinta kasih kepada warga Tionghoa kurang mampu di Desa Kedaung Wetan, Ko-

tapraja Neglasari, Tangerang pada 20 Januari lalu (menjelang Imlek).

Sedangkan kegiatan kedua berlangsung (28/1) lalu di Vihara Cetiya Ardhi Dharma Jalan Imam Bonjol Tegal Baru No.1 Kelurahan Sukajadi Kecamatan Karawaci, Tangerang. Dalam kesempatan terse-

but dibagikan 600 paket sembako cinta kasih kepada warga kurang mampu sekitar vihara. Melalui rangkaian kegiatan pemberian bantuan ini dapat membantu keluarga kurang mampu setempat untuk meringankan beban hidup mereka.

Zhang Zhongyao me-

nambahkan Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK tidak hanya memberikan bantuan sembako kepada warga kurang mampu secara ekonomi, namun juga membantu dua keluarga miskin di Tangerang untuk merenovasi dan membangun rumah mereka. • idn/din



Pengurus dan anggota Perkumpulan Jalan Pagi Bu Bu Gao PIK berfoto bersama warga Tionghoa kurang mampu.



Zhang Zhong Yao, Lin Song Da, Guo Xiang Sheng, Zhang Xiao Ying dan tokoh lainnya menyerahkan sembako.



Suasana pembagian sembako cinta kasih.

## Pengurus Yayasan dan Umat T.I.T.D Low Lie Bio Semarang Peringati HUT Dewi Welas Asih dengan Doa Bersama



Ratusan umat Tri Dharma mengikuti doa bersama dalam rangka peringatan HUT Dewi Welas Asih (YS.Kwan She Im Po Sat) di Kelenteng Low Lie Bio Semarang.

**SEMARANG (IM)** - Dalam rangka memperingati HUT (Shejit) Yang Suci Kwan She Im Po Sat (Hari Kelahiran Dewi Welas Asih), ratusan umat Tri Dharma (Buddhis, Tao dan Khonghucu) yang datang dari dalam maupun luar kota Semarang hadir di T.I.T.D / Kelenteng yang bersisitektur khas negeri Tiongkok, berdiri kokoh

di sebuah bukit di Kelurahan Manyaran Semarang - Barat guna mengikuti Doa Bersama pada Kamis (9/3) malam.

Bertindak sebagai Cia dan Hu Locu saat ini adalah Oktaviany Samudra dan Untung Cahyadi

Doa Bersama dimulai sekitar pukul 19.00 WIB dengan diawali pembacaan doa di ruang depan altar tuan rumah yaitu Yang Suci

Kwan She Im Po Sat (Dewi Welas Asih) yang dipimpin oleh Pandita Dhamma Amaro serta diikuti para pengurus Yayasan Kebun Jeruk Semarang, Cia dan Hu Locu serta seluruh umat yang hadir.

Lanjutan parita - parita suci di kumandangkan dengan syahdu menggema ke seluruh bagian Altar yang ada di Kelenteng tersebut.



Suasana persembahyangan HUT Dewi Welas Asih di Kelenteng Low Lie Bio Semarang.

Pada kesempatan tersebut dipanjatkan pula doa doa untuk bangsa Indonesia yang akan merayakan pesta demokrasi Pemilu tahun 2024 tahun depan.

"Semoga nantinya yang terpilih sebagai Presiden dan Wakilnya serta para menteri-nya, kelak bisa melaksanakan amanah yang diberikan oleh seluruh rakyat Indonesia. Selain

dapat menyejahterakan rakyatnya, juga bisa terus memajukan negara ini sehingga dapat sejajar dengan negara negara maju lainnya", demikian harapan yang disampaikan oleh Indra Satya Hadinata selaku Ketua umum Yayasan di dampingi Tintin dan Ari Wibowo selaku Bendahara dan Wakil Bendahara Yayasan Kebun Jeruk Semarang.

Usai ritual bersama, dilanjut dengan ramah tamah dan makan malam bersama.

Sebagai rangkaian penutup pada perayaan acara ini di laksanakan upacara sembahyang kebesaran tepat pukul 24.00 wib yang diikuti oleh seluruh pengurus, para Locu dan umat yang masih hadir selama kurang lebih setengah jam lamanya. • tri

## Lions Goes To School Beri Edukasi Pemilahan Sampah ke Anak Usia Sekolah Dasar



Para anggota Lions Clubs berfoto bersama perwakilan SDN Cipete Utara 09.



Para anggota Lions Clubs berfoto bersama kepala sekolah dan guru SDN Cipete Utara 09.

**JAKARTA (IM)** - Sebagai bagian dari Perkumpulan Lions Indonesia MD 307, Yayasan Lions Indonesia menggagas kegiatan dengan tajuk Lions Goes To School.

Kegiatan yang bertujuan memberikan bimbingan dan pengertian akan pentingnya pemilahan sampah, sebelum dimasukkan ke dalam tempat

sampah ini Kegiatan ini melibatkan ratusan klub yang ada di keempat distrik Lions Clubs Indonesia MD 307.

Sebagai langkah awal, Lions Goes To School ini menyambangi 40 sekolah dasar di seluruh Indonesia.

Target awal kegiatan ini 10.000 siswa-siswi kelas 3 hingga

5 SD tereduksi soal pemilahan sampah sebelum dibuang ke tempat pembuangan/pengolahan akhir.

Nantinya mereka diharapkan akan menjadi "agen perubahan" di lingkungan masing - masing dan secara estafet bisa mengedukasi keluarga dan masyarakat di sekitar mereka.

"Pilot project" kegiatan de-

ngan tagar #KitaPilah ini dilaksanakan pada Rabu (8/3), di SDN Cipete Utara 09, Jalan Kirai Ujung, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Dalam acara ini, Ketua Komite Lions Goes To School Eddy Lie, mengungkapkan bahwa anak-anak adalah kunci dari perlindungan lingkungan hidup. Eddy Lie menambahkan, kita

hasilkan sampah maka kitalah yang bertanggung-jawab.

Sementara Ketua Yayasan Lions Indonesia Willy Suwandi Dharma menyatakan, bahwa selain untuk mengurangi sampah plastik, kegiatan ini bisa memacu sirkular ekonomi.

Pada kesempatan yang sama, Kepala SDN Cipete Utara 09 Tita Siti Masitoh mengungkapkan

bahwa kegiatan pilah sampah ini sesuai dengan kurikulum merdeka yang dicanangkan Kemendikbud. Pihak sekolah berterima-kasih atas inisiatif Lions Clubs Indonesia.

Kegiatan ini diharapkan menjadi 'legacy project' Yayasan Lions Indonesia dan Lions Clubs Indonesia MD307, demi terwujudnya Indonesia Bebas Sampah pada 2025. • kris